

DISCURSO PARA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE LA PROMOCIÓN 2016
MEDICINA. FACULTAD DE MEDICINA UCM

- Dr. Claudio Rojas Miño. Rector de la Universidad Católica del Maule
- Dr. Iván Castillo Montecinos. Decano Facultad de Medicina
- Autoridades y docentes
- Padres, familiares y acompañantes
- Queridos compañeros

Tengan ustedes muy buenas tardes.

Para quienes no me conocen soy Sebastián Cerro Rocha, actualmente egresado de la Carrera de Medicina. Se me encomendó la difícil tarea de decir algunas palabras a modo de discurso, espero que mi reflexión recopile recuerdos y la forma de pensar de la gran mayoría. Quiero partir agradeciendo a nuestra familia y amigos quienes a pesar de la distancia mostraron su apoyo en cada uno de nuestros pasos. Hoy, tras largos años de sacrificio, podemos decir con orgullo LO CONSEGUIMOS.

Para mis compañeros y amigos: el tiempo pasa más rápido de lo que creemos y queremos. A través de este largo recorrido fuimos conociendo a quienes hoy podemos considerar una parte importante de nuestras vidas. La carrera, no lo niego fue difícil, hubo tiempos duros, con tonos tristes, así como también, momentos dichosos, que atesoraremos por siempre.

Recuerda cuando nos sentíamos agobiados y recurriamos a nuestras familias, que durante la carrera demostraron lo mucho que nos comprenden, nuestros días de mal humor, los ratos de malas caras, llanto o enfado. A pesar de la distancia, ellos estuvieron apoyándonos incondicionalmente. Incluso los que ya no pueden estar aquí contigo, no dudes que creyeron en ti hasta el final, y hoy donde quiera que estén se levantan y te aplauden.

Quiero mencionar que no serías quién eres sin los docentes que se preocuparon por tu formación, recopila lo bueno que te han aportado, agradece ese tipo de enseñanzas que no están en los libros, Como dijo Sir William Osler: "El buen médico trata la enfermedad; el gran médico al paciente que tiene la enfermedad". No olvides que tratamos pacientes, no enfermedades y que cada persona tiene una historia detrás

Ahora tendremos cada uno nuevas metas, tomaremos rumbos diferentes, sin embargo, espero que sigas teniendo tiempo para tus amigos, sigas en contacto con ellos, no olvides lo importante que fueron para ti durante todos estos años. Recuerda que estudias para saber, y con ese conocimiento poder ayudar, que un médico debe saber tratar con personas. Sigue formándote para ser un mejor profesional y no dejes de aprender.

Éramos apenas unos niños cuando comenzamos, ahora nos despedimos sabiendo que la vida puede ser maravillosa, pero también muy dura y que a veces el conocimiento no puede llegar donde llega el alma. Ojalá nunca olvides la ilusión que nos hacía pensar en ser médicos y que la mantengas para siempre.

MUCHAS GRACIAS.

Sebastián Felipe Cerro Rocha
Médico-Cirujano UCM Generación 2016
05 de Mayo 2023